

# Gemeinderat Regensberg

Wir müssen Ihnen mitteilen, dass

## Susanna Conrad-Weiss

am 22. August 2024 von uns gegangen ist.

Susanna war während einem Vierteljahrhundert das «Gesicht von Regensberg» auf unserer Kanzlei und war zudem selbstständig die erste Sektionschefin im Kanton sowie Ortsquartiermeisterin, Zivilstandsbeamtin und Betreibungsbeamtin.

Sie hat in dieser Zeit rund hundert Ehen festlich gestiftet und der Armee eine ähnliche Zahl neuer Soldaten zugeführt. Ebenso hat sie das Betreibungsamt in einer seltenen Kombination von harter Durchsetzung und Verständnis für die Probleme der Betriebenen mit grossem Erfolg geführt.

Trauerfeier: 12.09.2024, 1130, Gasthaus zum Löwen Regensberg

Der Gemeindepräsident

Matthias Reetz

Im Namen des Gemeinderates und der Gemeindeverwaltung